

03. Februar 2010/CA

Einladung an 175 Lehrerinnen und Lehrer und Schulleiterinnen und Schulleiter

175 Lehrerinnen und Lehrer und Schulleiterinnen und Schulleiter werden vom Bildungsdepartement zum 175sten Geburtstag der Volksschule am 8. April ins Kultur- und Kongresshaus in Aarau eingeladen.

Am 8. April 2010 wird die moderne Volksschule 175 Jahre alt beziehungsweise jung. Auf den Tag genau vor 175 Jahren hat der Grosse Rat ein wegweisendes Schulgesetz beschlossen und damit den Grundstein für die heutige Volksschule gelegt.

Dies ist der Anlass für das grosse Jubiläumsfest im Kultur- und Kongresshaus in Aarau. Eingeladen sind 175 Lehrpersonen und Schulleitende. Sie werden von einem Schülerinnen- und Schülerchor, dem Komikerduo «Pasta del Amore» und dem Schauspieler Kaspar Lüscher unterhalten. Die Festrede hält der Bildungsdirektor Regierungsrat Alex Hürzeler. Der Leiter der Abteilung Volksschule, Christian Aeberli, enthüllt die «offizielle» Jubiläumsschrift, die allen Gästen und auch allen Volksschülerinnen und -schülern im Kanton geschenkt wird. Neben Pasta (del Amore) gibt es vieles anderes das für das kulinarische Wohl der Feiernden sorgen wird.

Die Lehrerinnen und Lehrer und die Schulleiterinnen und Schulleiter sind herzlich eingeladen, sich per Mail (175-volksschule@ag.ch) oder Telefon (062'835'21'00) für das Jubiläumsfest anzumelden. Es beginnt um 18 Uhr und endet zirka 22 Uhr. Da die Platzzahl beschränkt ist, entscheidet das Los über die definitive Teilnahme. Die Eingeladenen erhalten ihre Eintrittskarte via E-Mail oder Post zugeschickt. Alle Informationen zum 175-Jahr-Jubiläum der Volksschule finden sich auf www.175-volksschule.ch.

Das Bildungsdepartement freut sich, den runden Geburtstag der Volksschule zusammen mit den wichtigsten Akteuren in der Schule zu feiern.

Christian Aeberli, Leiter Abteilung Volksschule BKS